
Hallo zusammen ich begrüße euch im Namen der SVN Vorstandschaft und unseren 
treuen Helferinnen zum Seniorenmittag des SVN.

 Wir sind stolz dass wieder so viele den Weg zu uns gefunden haben.Wir hoffen das ihr 
bei uns einige gemütliche und besinnliche Stunden habt, unsere SVN-Bäckerinnen haben 
wieder tolle Kuchen für uns gebacken.

Zuerst Danke an Gerlinde für das tolle Schmücken der Tische
Mein Dank auch  an Anne für das zur Verfügung stellen der CD mit Aufnahmen aus 
früheren Zeiten.

 Einige Zahlen und Daten möchte ich euch auch nennen:
Sportlich könnte es ob Leichtathletik oder Aktiven Fußball ob Damen oder Herren etwas 
besser laufen aber das gibt sich auch wieder.

In der Gymnastik haben wir bei den Übungsleiterinnen momentan einige Wechsel,
die man nicht immer eins zu eins lösen kann, aber unsere zwei Abteilungsleiterinnen sind 
da mit sehr viel Eifer dran.

 Ein Schönes gibt es auch hier zu berichten der Rehasport feiert in 2023 sein 
20.Bestehen, auch hier ein besonderer Dank an die vielen Ehrenamtlichen die hier was 
tolles aufgebaut haben und auch am Laufen halten.  

 Beim Kindersport geht mehr wie wir im momentan ableisten können, hier haben wir eine 
Warteliste von über 30 Kindern,hier sind wir mit der Gemeinde in Verhandlungen zwecks
 weitere Hallenzeiten  zu bekommen, und noch mehr Übungsleiterinnen zu generieren.

 Jugendfußball, Leichtathletik ob Mädchen oder Jungs haben wir bei den Kleinsten auch 
entgegen dem Trend einen sehr guten Zulauf.

Bei den älteren Jugendlichen wird es immer schwieriger ob in der Leichtathletik oder dem 
Fußball die jungen Mitglieder bei der Stange zu halten.

Judo sind wir sehr gut aufgestellt.

 Eine nicht so erfreuliche Nachricht ist die Auflösung der Walking-Gruppen, hier haben 
viele Ehrenamtliche Übungsleiter über 3 Jahrzehnte eine Top Job für den SVN erledigt, 
aber nach der Pandemie hat sich hier der Zuspruch von Sporttreibenden doch sehr 
verringert. Hier auch der Aufrichtige Dank des SVN Vorstand für das Wirken der 
Ehrenamtlichen. 

 Rund um den SVN gibt es auch einige Neuigkeiten zu berichten :
Flutlichtanlagen an den zwei Rasenplätzen in eigen Regie auf LED umgebaut, dies mit 
Zuschüssen des WLSB und dem ZUG-Bund Berlin.

Grillhütte am Kunstrasen wurde aufgebaut

 Sportanlagen in Eigenleistung des Pflegeteams in Schuss gehalten, wo wir mit Stolz 
sagen können, im Gäu und am Schönbuchrand eine der Schönsten Anlagen zu haben.

 Der SVN investiert auch im Hintergrund in die Zukunft mit Aktualisierung des 
Datenprogramm für die Mitgliederdaten sowie in ein neues Programm für die 
Abrechnungen mit den Krankenkassen, was auch mit einigen Kosten verbunden ist.

SVN-Vorstandssprecher
Frank Hauser


